
皆さん、改めまして こ

んにちは。

先日、うちの会社で中

途採用の面接を行いまし

た。うちは小さな会社です

し、でも定着率だけは高

いので、実際に採用を行

うのは数年に一人というような頻度です。ですので、私

自身、面接でどんな質問すればいいのか全くノウハウ

は持ち合わせておりませんが、一度聞いてみたいなと

思う質問があります。それは「あなたは運がいい方で

すか」という質問です。これは松下幸之助さんが実際

にしていた質問らしいですが、「自分は運が悪い方だと」

と答えた人はどんなに優秀な人材であったとしても採

用はしなかったそうです。それは運が良いと思える人

は、失敗したり思い通りに行かなかった場合でも見方

を変えたり、更なる努力を続けてチャレンジすることが

出来るからだそうです。そういう方の方が会社にとって、

もちろんいいに決まってますよね。

まあ但しこれは天下の松下電器の話であって、私

のような零細企業の採用の経験からは、やたらと第

一印象が良かったり、受け答えが理想的だったりする

と、後で裏切られる事も多くて、また最近では面接の

受け答えだけではわからない、メンタルヘルスの問題

を抱えている場合もあったりして、「私は運が悪い方で

す」と正直に答えてくれる方の方が、逆に信頼できる

かなとも考えております。

本日は、その“運”を向上させる３つの科学的方法

の話をしたいと思います。“運”には２種類あります。コ

ントロール出来る運とコントロールが出来ない運です。

コントロール出来ない運とは宝くじのような確率論的な

運です。コントロール出来る運はと言いますと、仕事運、

金運、対人運、恋愛運などがコントロール出来る運と

されています。なぜなら考え方、見方、行動、習慣を

変えることでその運は向上させる事ができ、人生とい

う長い歩みのおいて、いつか「当たり」を引く可能性を

高めることが出来るからです。

あるメンタリストはこういっています。運を向上させる

３つの要素は1．不安に強くなる2．試行回数を増やす

3．気づく力を鍛えるです。不安はあなたを幸運から

遠ざけ、不運を引き寄せます。心理学的に不安傾向

が強く、ネガティブに考えがちな人は、自分の周りで起
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【 本日のプログラム 】 9月28日 卓話 「ロータリーの友の魅力」 端山 創之 様

【 次回予告 】 10月5日 第3回クラブ協議会 「ガバナー公式訪問」 田島敏久 様

【 第2098回例会】 令和5年9月21日（木） 【 SL 】 大根田 裕志 君 【 司会SAA 】 石川 達男 君

【 斉唱 】 「それでこそロータリー」 【ゲスト】 ガバナー補佐 小松正道 様

【ビジター】 古川 毅 様（大和RC）、佐藤 京子 様、前里 秀樹 様（座間RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 5名(敬称略)

28名 21名 80.77% 65.38% 2名 原嶋、池澤、板垣、向井、苗加
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こっている物事の変化に気づきにくくなります。不安は

人間である以上無くなることはありませんが、それとしっ

かり向き合い、ポジティブに解釈する事が大事です。

そして2番目の試行回数を増やすとは、とにかく何

度も何度もやってみることです。毎日同じようなタイム

テーブルで人生を送っていてもチャンスと巡り合える

確率はあがりません。完璧を目指し、精度をあげよう

と、あれこれ考えている暇があるなら、とにかく動いた

方がいいです。試行回数を増やして、小さな失敗、小

さな成功から次善策を学んでいく方が、結果的には

精度を高めることにつながります。一言でいうとトライ

＆エラーが大事だと言う事です。と言っても人は失敗

を恐れてしまいます。人が失敗を恐れる理由がありま

す。ノーベル賞を受賞した行動経済学のダニエル・カー

ネマンは「人間は得をした喜びよりも損をした悲しみの

方が２倍強く残る」と実験で証明しました。例えば、仕

事で200万円儲けたことよりも200万円損したことの

方が2倍印象に残るということです。

そして最後に気づく力を鍛えるです。いつどのタイミ

ングで幸運がやってくるのか。その時を逃さず、運を掴

むために必要なのが、気づく力です。ところが、多くの

人がこの力を眠らせたまま生活しています。ワシントン

大学の有名な研究で「金のなる木の実験」があります。

キャンパス内の学生が通る道の樹木にドル札を吊る

しておき、何人が気づくかを調査しました。気づいた学

生はなんとたったの6％でした。目の前のチャンスに

気づくか、気づかないか、変化に気づく人は大きな果

実を手にし、見逃した人は何も手にする事ができませ

ん。気づく力のある人の特徴は視野が広い。様々な

角度から考える事ができる。本質を捉えている。ポジ

ティブで先入観がない。そして大事なのは行動的であ

るということです。

運は不平等なものだと思われがちですが、一生の

間にやってくる幸運の数に大きな個人差はありません。

訪れたチャンスの数は同じで、気づいて行動に移せ

たか、移せなかったの違いが結果を左右しているので

す。

本日の会長の時間運は、どう向き合っていくかが重

要です。動くか、動かないか。試すか、試さないか。気

づくか、気づかないか。是非、皆様も意識していただけ

ればと思います。それでは本日もよろしくお願いいたし

ます。

【表敬訪問】座間ロータリークラブ

会長 佐藤 京子様、 幹事 前里 秀樹 様

①10月25日（水）世界ポリオデー夢の音楽祭が開催

されます。

②ポリオデー向けポロシャツの販売のお知らせと申し

込みを受け付けます。

③第52回ロータリー研究会において開催される「メジャー

ドナー顕彰午餐会」のご案内が届いております。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 小野 泰弘 委員長

創業記念日 辻 彰彦 君 9月24日
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幹事報告 新村 千成 幹事

委 員 会 報 告

卓 話



「ガバナー公式訪問に備えて」

第6グループ

ガバナー補佐

小松 正道 様
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小松 正道 様（海老名RC）

野口会長、新村幹事を始めといたします、大和中

ロータリークラブの皆様、いつも大変お世話になって

おります。今年度第6グループガバナー補佐、海老

名ロータリークラブの小松です。本日は、ガバナー補

佐訪問（ガバナー公式訪問に備えて）の卓話で参り

ました。よろしくお願いいたします。

佐藤 京子 様、前里 秀樹 様（座間RC）

本日は、年度始めのご挨拶に伺いました。また本

日はクラブ協議会との事なので、挨拶だけで失礼し

ますが、また改めて遊びに来させてください。どうぞよ

ろしくお願いいたします。

古川 毅 様（大和RC）

本日はよろしくお願いします。

野口 宏 会長、新村 千成 幹事

小松AG、座間RC佐藤会長、前里幹事、大和RC

古川様、ようこそお越し頂きました。本日はよろしくお

願いします。

長野 俊八 君

暑い寒いも彼岸までですが、未だ涼しくなりません。

本日は入会記念を祝っていただきありがとうございま

す。入会42年になりました。

後藤 定毅 君

小松ガバナー補佐、ようこそ我がクラブへお越し

下さいました。楽しいクラブ協議会でご指導よろしくお

願いいたします。佐藤座間クラブ会長、前里幹事、

一年間親しくお付き合いお願いいたします。

大根田 裕志 君

第6グループガバナー補佐小松正道様、本日の

卓話よろしくお願いいたします。

スマイルボックス 中村 友彦 委員 本日 ￥10,000 累計 ￥１３４，０００


